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Quando Ateniese riuscira' a trovare il tempo per interessarsi e per eliminare la vergognosa
situazione in cui versa il reparto in cui si effettuano le chemio terapie ?

  

Quando Ateniese dotera' la struttura di unita' infermieristiche necessarie per la assistenza agli
ammalati ?

  

Quando le forze dell'ordine andranno a verificare tale insostenibile situazione di malasanita' ?

  

Quando potremo dare speranza e certezza di buona sanita' a meno fortunati ?

  

Io spero al piu' presto !!!

  

Peppe D’Ambra
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